
熟梅の天気晴陰半ばす 

                                 高峰小学校長 井上真彰 

 今年も運動会が無事終わりました。子どもたちはゴールデンウィークが明けるとすぐに練習

を始めましたが、そのために先生方は新年度が始まったらすぐに計画立案に向けて話し合いを

始めていました。その際、一番気になるのはやはり「今年はどこまでやって良いのか」という

ことのようで、入れ替わり立ち替わり校長室に確認に来ます。なので「ゴールデンウィークを

挟むのでその後の社会情勢がどうなるかは誰にも分かりません。でも今は平時への移行期間で

す。このまま平時へと向かうことを前提に通常どおり計画して構いません。遠慮する必要はあ

りません」と伝えました。ですから３年ぶりの平時の運動会として万国旗の下、子どもたち全

員が思いっきり身体を動かし、大きな声で応援ができたことはとても喜ばしく、練習開始から

当日までの保護者の皆さまのご協力と地域の皆さまのご理解に心から感謝を申し上げます。 

心配されたゴールデンウィーク明けの新型コロナウイルス感染症の新規感染者数も地域によ

り若干の差はあるものの、全国的には大幅な増加に転じることなく来ています。政府からも屋

内外を問わず距離が確保できて会話がないのであればマスクは不要との判断が示されました。

向暑の時期とも重なりますので、熱中症予防のためにも子どもたちには「マスクを外して構わ

ない」との声かけをこれまで以上に行って参ります。今号は運動会の特集です。入場者票を数

えましたところ、３０９人もの皆さんにご来場いただきました。ありがとうございました。 

高峰小学校は地域と共にある学校です。これからもご支援とご協力をお願いします。 

応援団長に質問してみました！！      赤組団長：浦壁彰 白組団長：藤橋海翔 

Q.最後の運動会、どんな気持ちで臨みましたか？ 

赤組団長：みんなに楽しんでほしいという気持ちで力強く応援しようと思いました。 

白組団長：みんなが楽しめる応援を考えて、みんなで楽しく応援しようと思いました。 

Q.運動会を終えての感想は？ 

赤組団長：みんなの前で大きな声で応援するという応援団長の経験は、ぼ 

くに自信をくれました。応援団長になれて嬉しかったです。 

白組団長：初めての応援団で少し心配しましたが、楽しく終えることがで 

きてすごく良かったです。                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

笑顔あふれる運動会                   体育的行事担当：内藤雄大 

 好天に恵まれた６月４日（土）、高峰小学校、第１２８回運動会が行われました。 

今年もコロナ禍での運動会となりましたが、これまでの練習の成果を存分に 

発揮し、どの種目にも全力で取り組み、ひたむきに友達を応援する、そんな 

みねっ子の素晴らしい姿を見ることができました。おかげさまで、今年は欠 

席児童が一人もおらず、途中で具合の悪くなる子もなく、児童一人一人が万 

全の体調で競技に臨むことができました。保護者の皆様や地域の皆様のご協力で無事運動会を

終わることができ、心から感謝申し上げます。 

高峰小学校だより 第４号 
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校地整備作業を行いました 

 運動会実施に向けて５月２１日（土）に応援隊主催による校庭の草刈りと 

枝落としが行われました。開始前後は曇り空で絶好の屋外作業日和でしたが 

１時間ほどで断続的に大粒の雨が降り出して予定より早く終了しました。で 

すが、今年も何台もの草払い機を始め芝刈り機を持ち込んでくださる参加者 

の皆さまのおかげで隅々まで綺麗になりました。ありがとうございました。 

児童代表の言葉                       児童会長 北城 結愛 

 今年も「with コロナ」での運動会となりましたが、今年のスローガンであ 

る「最後まで諦めずに走り抜けみねっ子」をもとに、高峰小総勢１４１名の 

みんなで精一杯競技し楽しむことができました。どの学年も一人一人のがん 

ばりにスポットライトが当たり、気持ちも身体も走り抜けた運動会になりま 

した。 

 今だからこそ、できる運動会を行えたのも先生方、保護者、地域の皆様方のおかげです。本

当にありがとうございました。今日培ったみねっ子のチームワークと絆を忘れずにこれからも

楽しい学校生活を送りましょう。 

７月の主な行事予定 

１日（金）委員会活動 

４日（月）健康手帳回収 

５日（火）朝会 給食費引き落とし 

６日（水）あすなろ教室 

７日（木）学級費・教材費集金 

８日（金）クラブ活動 

９日（土）ギュッと day 

１２日（火）児童朝会 

１３日（水）あすなろ教室 

１４日（木）給食終了 

１５日（金）特別日課３校時 

 ノーテレビ・ノーゲームデー 

２０日（水）修業式 特別日課３校時 

２１日（木）夏季休業~8/31 

合同引き渡し訓練を行いました 

 大規模地震発生時に児童を安全且つ確実に保護者に引き渡す訓練を６月８ 

日（水）に行いました。この訓練は中学校区単位で毎年行っており、小学生 

と中学生のお子さんがいるご家庭においても実際に起きた時の対応をお考え 

いただくために愛川中原中学校と同日に行っているものです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

お知らせ 

●２号で地域への学校だより配布を終了する

とお伝えしましたが、今後も継続して配布

できることになりました。ご心配をお掛け

しましたが、これからも高峰小学校だより

「みねっこ」をよろしくお願いします。 

●田んぼに水を取り入れる時期（10月まで）

となりました。この時期、農業用水路など

は水量が増えて流れも速く、大変危険です。 

 子どもたちを水の事故から 

守るために、気になる場面 

を見かけた場合には積極的 

なお声がけをお願いいたし 

ます。 

●今年も高峰小学校PTAの広報委員会さんが

運動会で撮影した写真を７月頃に児童玄関

先の廊下壁面に掲示します。詳しい日程が

決まりましたら改めてお知らせしますので

お楽しみに！ 

 

随時更新しています。 

ぜひ、ご覧ください。 
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